
Sponsoren unseres Vereins
Im Gespräch mit Carsten Stiller von der TAF mobile GmbH  

Mit wem gehst Du zu Heimspielen? 

Das ist unterschiedlich. Meistens sind mein Bruder 
und mein Neffe dabei oder Freunde und Kollegen. Wer 
gerade Zeit hat und sich überzeugen lässt. 

Wo ist Dein Stammplatz bei Heimspielen? 

Das ist inzwischen der Familienblock geworden. Die 
Perspektive von dort ist meiner Meinung nach ziemlich 
spannend und die Stimmung aus dem Fanblock 
schwappt gut rüber. 

Wer ist Dein aktueller Lieblingsspieler? 

Hier sage ich „Amir Hinton“, schon allein weil unser 
Geschäftsführer auch Amir heißt. Aber tatsächlich halte 
ich ihn zusammen mit Rasheed Moore für die besten 
Verpflichtungen der letzten Jahre. Vielleicht schafft 
er es auch mal zum MVP in der BBL, wie es ein Marcos 
Knight geschafft hat - Parallelen kann man glaube ich 
erkennen. Dazu würde dann auch wieder ein Aufstieg 
passen. 

Welche Dienstleistung bietet Ihr als TAF mobile an?
Wir sind ein IT-Dienstleister für Mobilitätslösungen 

mit Sitz in Jena. Wir sind auf mobile Anwendungen 
und Mobilitätsplattformen für Verkehrsgesellschaften 
spezialisiert. Das heißt, wir planen, entwickeln und 
betreiben Mobilitätsapps für Verkehrsunternehmen 
oder -verbünde. Das kann von einfachen Handyticket-
Lösungen bis zu komplexen Mobilitätsplattformen 
reichen, mit denen man eine Vielzahl verschiedener 
Mobilitätsdienstleistungen nutzen kann. Das spannende 
Thema Mobilitätswende bewegt uns.  

Wie kam es dazu, dass Ihr Euch seit diesem Jahr als 
Sponsor engagiert? 

Wir sind seit 2022 Tochtergesellschaft eines 
Israelischen Unternehmens. Mit Amir, unserem jetzigen 
Geschäftsführer aus Tel Aviv, bin ich sehr schnell auf 
das gemeinsame Basketball-Interesse gestoßen. 

SPONSORING IM JENAER BASKETBALL

Wir tauschen uns regelmäßig aus, wie es gerade bei 
Maccabi Tel Aviv oder eben bei Medipolis SC Jena läuft. 
Irgendwann fragte mich Amir, was es für Möglichkeiten 
gibt, sich für den Verein in Jena einzusetzen und sich 
in die lokale Community einzubringen. Daraufhin haben 
wir Kontakt zu Euch aufgenommen.

Welche Ziele verbindet Ihr mit dem Sponsoring?
Unsere Ziele sind vielfältig: Zum einen möchten 

wir den Jenaer Basketball unterstützen, unsere 
Verbundenheit zur Stadt und ihren Bewohnern 
zeigen. Gleichzeitig sehen wir im Sponsoring auch 
eine Möglichkeit, unser Unternehmen in der Region 
bekannter zu machen und erhalten Sichtbarkeit in den 
Vereinsmedien, auf dem Spielfeld und bei Events. Wir 
möchten gern Teil der Jenaer Basketballfamilie sein. 
Unsere diesjährige TAF mobile Weihnachtsfeier findet 
zum Beispiel in der Sparkassen-Arena statt. 

An welches Spiel erinnerst Du Dich besonders gern?
Ganz klar das Spiel gegen Trier aus der Saison 

2019/2020. Nicht nur wegen des unvergessenen 
Buzzerbeaters von Dennis Nawrocki, sondern auch 
weil ich zuvor in der Weihnachtstombola die Karten 
gewonnen hatte, meinen Neffen eingeladen und nach 
dem Spiel noch mit ihm, Dennis, Julius, Ermen und Co. 
in der VIP-Lounge zusammensitzen konnte. Julius und 
Dennis hatten noch versprochen, mal zu einem Spiel 
meines Neffen zu kommen, der damals glaube ich in der 
U10 spielte, aber durch Corona und Co. ist es leider nie 
dazu gekommen.

Viele Unternehmen suchen Mitarbeiter. Wie schaut 
es bei Euch aus?

Wir sind stets auf der Suche nach talentierten und 
engagierten Mitarbeitern für unser internationales 
Team. Wir suchen aktuell z.B. Entwickler, Projekt 
Manager und Sales Manager. Die Dynamik und 
Innovation in unserem Bereich erfordern ein starkes 
Team. Interessierte können sich gerne bei uns 
melden und mehr über die Karrieremöglichkeiten 
bei TAF mobile erfahren. Wir freuen uns auf neue 
Teammitglieder. 

Wie stehen die Chancen, dass Ihr Euch auch 
zukünftig beim Jenaer Basketball engagieren werdet?

Die Chancen stehen sehr gut. Unser Engagement 
beim Jenaer Basketball ist nicht nur eine Sponsoring-
Maßnahme, sondern ein aktiver Beitrag zur 
Gemeinschaft. Solange die Begeisterung für Basketball 
in Jena lebendig ist und die Partnerschaft für beide 
Seiten bereichernd bleibt, werden wir uns gerne 
weiterhin einbringen.

Wie geht das heutige Spiel aus?
Ich tippe auf ein 80:65. 

Wir möchten zu jedem Heimspiel einen unserer Sponsoren 
vorstellen. Sie haben Interesse? Dann schreiben Sie uns gern 
eine Email an: thierolf@baskets-jena.de


